

Entero

Entero, sano en su totalidad, solamente se puede sentir uno que ha tomado a todos a quienes pertenece; que puede mirar a cada uno a quien pertenece a los ojos y puede decir “lo tomo de ti” también a ese precio y me lo guardo como algo especial.

Y quien ha tomado de esta manera lo que pudo recibir y quien está en sintonía con lo que ha recibido: con lo fácil y también con lo difícil y quien también está en sintonía con aquello que no ha podido recibir, en realidad, tiene todo lo que necesita. Nadie puede pasar de largo de los padres y lo que sea que fuese el precio, solamente los puede tomar como son y con todo lo que les pertenece.

Y a quien no le es demasiado alto el precio puede apoyarse en sus padres, sabe que están a sus espaldas y puede dejarse penetrar por sus fuerzas, quizá también aunque no los conozca.